



Stadtratsfraktion Pirmasens

CDU Stadtratsfraktion Pirmasens, Luisenstr. 39, 66953 Pirmasens

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Bernhard Matheis
Postfach 2763
66933 Pirmasens

Geschäftsstelle:

66953 Pirmasens

Luisenstr. 39

Tel. 0 63 31/2 48 50

Fax 0 63 31/24 85 31

e-mail: kgs@cdu-pirmasens.de

Pirmasens, 28.01.2019

Antrag der CDU-Fraktion zur Stadtratssitzung am 11. Februar 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 11. Februar 2019 zu setzen:

Verbesserung des gastronomischen Angebots in der Fußgängerzone

Bereits seit Jahren bedauern Bürgerinnen und Bürger, der ansässige Einzelhandel sowie alle politischen Fraktionen die nachlassende Kundenfrequenz in der Pirmasenser Fußgängerzone. Seitens der Stadtverwaltung wurden diverse Maßnahmen zur Bearbeitung dieser Problematik initiiert, u.a. die Bemühungen rund um die Stadtgalerie, die Einstellung eines für die zentrale Innenstadt zuständigen Quartiersmanagers, den aktuellen Prozess zur Wiederbelebung des Kaufhallenareals und nicht zuletzt die durchgeführten Werkstattgespräche im Rahmen der Innenstadtforen.

Insbesondere in diesen wurde der Mangel an attraktiver Gastronomie (konkret: Restaurants, Kneipen) als ein wichtiger fehlender Baustein in der Fußgängerzone identifiziert. Nicht zuletzt ist ein solches Angebot Voraussetzung für eine vitale und für Einheimische wie Touristen gleichermaßen interessante Innenstadt.

In diesem Zusammenhang wird auch immer wieder eine Lage besonders hervorgehoben: der untere Schlossplatz eignet sich dank seiner einzigartigen Umgebung mit Schlossbrunnen ideal für eine attraktive Gastronomie mit Außenbestuhlung. Von einem solchen Angebot und der damit einhergehenden allgemeinen Attraktivitätssteigerung würden sicher auch die Cafés, Restaurants und Kneipen des weiteren Umfelds profitieren.

Geeignete räumliche Möglichkeiten zur Realisierung eines solchen Angebots stehen an dieser Stelle derzeit jedoch nicht zur Verfügung.

Daher regt die CDU-Fraktion an, die Schaffung geeigneter Räumlichkeiten im Alten Rathaus am unteren Schlossplatz zu prüfen und die Möglichkeiten zur raschen Umsetzung zeitnah zu schaffen.

Dabei sind neben dem nun eingestellten Quartiersmanager der zentralen Innenstadt und der obligatorischen Beteiligung der Anlieger auch unbedingt die ansässigen und regional bekannten Gastronomen mit einzubeziehen. Neben deren Fachexpertise im Hinblick auf Anforderungen und Voraussetzungen sollte dabei bereits eine erste Interessensabfrage hinsichtlich einer Beteiligung als Betreiber bzw. Pächter eingeholt werden.

Im Namen der CDU-Fraktion



Stefanie Phillips
Ratsmitglied



Denis Clauer
Fraktionsvorsitzender